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自新政之后，楼市的成交数量有

比较明显的提升，楼盘之间的竞争也

因此有所加剧，而楼盘之间的营销也

越来越花样百出。但是，对于一些刚

需、首改的购房者而言，性价比仍是

重中之重，而如举行演唱会、明星代

言、试吃活动等，都只能起到“锦上

添花”的作用。

专家认为，不同的营销手段固然

可以吸引客户，但想要成交上涨，仅

仅依靠营销手段是不够的。

本刊 综合

近年来随着人们生活水平的不断提高，
越来越多的人开始注重养生。然而养生也有
很多讲究，在选用滋补品时，中医除了讲究辩
证进补外，还注重时令进补。时令进补是指根
据四时气候的特点，以及四时气候与人体脏
腑组织的内在联系，而合理选择补品。其原因
在于人与自然息息相通，四时不同，机体的新
陈代谢水平也不同，因而，养生宜根据四季阴
阳盛衰消长等的不同，而采取不同的方法。

夏秋是一年中身体进补的最好时机，进
补得当不仅可以补充元气，还能很好地预防
冬日疾病。西洋参又叫花旗参、洋参、美国人
参等，原产地在美国和加拿大。西洋参是进补
佳品，如果在合适的季节进补，更能起到事半
功倍的效果。

夏秋两季天气炎热，人体出汗较多，消耗
较大，睡眠又少，故宜选用养阴清补之品，这
时服用西洋参最合适。

传统医学认为，人体津液的耗损直接关
系到身体的阴阳平衡，如果人体长期疲劳，耗
损的津液得不到及时补充，就会影响机体健
康。夏秋天气炎热，容易耗损人体的津液，津

液少更会感到口渴。同时“火热食气”，大量出
汗会令气亦随之流失，因此觉得精神疲倦、乏
力，终日昏昏欲睡。这时及时服用适量的西洋
参，就好比在体内开掘了一口甘泉，可自我调
节人体功能，保证人体的正常运作。西洋参性
凉味甘，除有补气养阴的功效外，还能清火生
津，对津液不足、口渴舌燥具有相当好的疗
效。

现代研究证实，西洋参具有多方面的药
理活性，如具有抗疲劳、抗缺氧、抗高温、抗
寒、利尿、镇静、止血、抗心肌缺血和抗休克作
用。此外还有补充人体所需，提高机体免疫功
能的作用，并可明显降低血脂。

临床上用西洋参来治疗气虚津亏伴有阴
虚内热的诸种症候，如高血压、冠心病、心绞
痛等患者，尤其是心脏病引起的烦躁、闷热、
口渴等症状突出者；肺内虚热引起的久咳短
气；肺肾虚热所致的咽干口燥，咳嗽气短，短
气不足以息；心阴亏虚引起的心悸健忘，失眠
多梦；脾胃津亏引起的口干口渴，大便微结，
舌红苔少等。另外，西洋参能辅助治疗癌症患
者因放射治疗或化学治疗所致的不良反应。

本报讯(通讯员 刘钦同) 8月22日，国
网山东汶上县供电公司精心组织开展“安全
日”专题活动，该公司全员参与，活动紧扣“查
隐患、反违章、控风险”主题，全面检查梳理漏
洞，查找安全风险，确保各项安全工作可控、能
控、在控。

在安委会议上，该公司传达学习了相关
文件要求和精神，集中讨论分析。要求全体
干部员工迅速行动起来，层层落实安全生产主
体责任，严格开展自查自纠，全面查找安全隐
患和薄弱环节，不留盲区、死角。对发现的安
全隐患问题，采取零容忍，科学制定整改方

案，坚决整改到位，绝不允许拖拉，坚决杜
绝大面积停电事故、群伤群亡事故、重大设
备事故。

随后，该公司领导分赴调控班、汶城供电
所、变电检修班、圣慧公司、营销班等单位和一
线班组进行督导，要求深刻吸取近期安全事故
教训，举一反三，结合各专业、各岗位特点，细
检查、抓落实、严复查，推动公司系统集中精
力、全神贯注抓安全、促安全、保安全，切实解
决突出问题，消除薄弱环节，确保迎峰度夏、防
汛防灾等收尾工作圆满成功，并为接下来的变
电站扩建工程、秋检等工作夯实安全基础。

汶上供电组织开展“安全日”专题活动

灶商 讯

得益于新政的助力，开发商
在新政之下也提高了出货的积极
性。在这样的市场之中，开发商
之 间 的 营 销 竞 争 大 有 “ 愈 演 愈
烈”的趋势，市场垂直领域的产
品 细 分 也 在 加 速 裂 变 。 养 老 住
宅、青年社区、新贵住区、适幼
住宅等不同概念，相继在市场上
出 现 ； 各 个 楼 盘 之 间 的 营 销 方
式，也越来越花样繁多，以吸引
购房者的眼球。游戏冲关、邀请

明星、抽奖……还有一些楼盘则
是采用清盘降价、限量低价、首
开低价的方式吸引客户。

现在不少楼盘尽管打出了不
同类型的概念社区和配套作为营
销中的亮点来吸引购房者，但是
对刚需或者首次改善的购房者而
言，性价比仍是重要的影响因素。
对 于 那 些“ 花 样 ”营 销 和 升 级 配
套，这一部分的购房者认为，这只
能起到“锦上添花”的作用。

楼市政策助力 营销花样百出

什什什什么么么么打打打打动动动动购购购购房房房房者者者者？？？？
价格仍是关注重点

一位有意向购房的汪女士自
己在准备买房期间，看过不少新
的楼盘。大部分新盘的内部配套
设施比较完善，因此自己买房的
时候更在意的是楼盘的性价比。
另一位顾先生则表示，自己最近
关注了一些清盘降价的楼盘，准
备买这一类楼盘的房源。顾先生
说自己工作时间不久，一些准备
清盘降价或者有特惠活动的楼盘
因为总价比较低，所以他一直有
在关注。

马女士刚刚买下一套 1 1 8平
方米户型的房源，马女士表示，
自己最终决定买这个楼盘，主要
还是看好这个楼盘所在的地段，
虽然位置相对有一点偏，但是价
格也比较合理，有一定的升值空

间。此外，这个楼盘附近从小学
到 中 学 都 有 ， 不 用 担 心 学 区 问
题。

当然，也有不少购房者会被
楼盘的定位和营销活动吸引，从
而决定买房。一位有意向买房的
金女士，就属于这种客户。金女
士表示，自己比较喜欢“高端洋
气”的氛围。自己或者自己的小
孩以后如果在这里居住，周边的
邻居是一些精英人群，整体的感
觉会比较好。

看来在选房买房的过程中，
大多数消费者关注的还是高性价
比，在价格合适的情况下，消费
者会更多关注社区地段、周边配
套、小区绿化等附加条件，但是
学区房等特殊需求要另加别论。

价格才是硬道理

夏秋进补西洋参最适宜
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